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前期課程 前半戦 終了  

本日１学期終業式を迎えました。１学期は野外活動，体育祭，合唱祭，青陵祭と行事が多く，忙しい時期を過ごしました。これ

らの活動を通して，見地を広げられたこと，仲間との団結を深めることができた半年となりました。 

 ２学期の行事では，今月末の職場体験と２月のファイナンスパーク，３月の科学館実習が予定されています。働くことの意義，

社会の仕組みを知ること，理科への関心を一層深められるはずです。 

各クラスで学活の時間に通知表を配付いたしました。ご家庭でも，励ましのお言葉を掛けていただければと思います。 

前期課程後半戦が始まります。今までの反省を客観的に振り返り，自分の可能性を大いに広げて下さい。 

 

新人戦 学年壮行式 

１０月８日 新人大会に向けての学年壮行式を行いました。各部からの抱負を発表してもらい，代表生徒からのエールが送ら

れました。壮行式の後には，生徒会執行部の３名（T.W.さん・T.S さん・K.K さん）の紹介，２学期学年委員の紹介を行いまし

た。先日行われた，合唱部東北大会出場，吹奏楽部マーチング東北大会出場の報告も行い，学年全体で盛り上げることができ

ました。 

  今週末行われる新人戦では，暑い夏を超えて練習を積んできた成果を大いに発揮してほしいと思います。 

 

 

新旧学年委員のみなさん 

１学期学年委員８名は任期満了となりました。小学校５，６年生対象の学校説明会，青陵祭展示，学年レクリエーション（学年

オリンピック）など大きな行事の企画・運営として大活躍してもらいました。毎月の学年委員会でもクラスの様子を共有し，改

善点を話し合う姿がみられました。２学期は新学年委員を支えてアドバイスをしながらよりよいクラス，学年を目指していき

ましょう。 

２学期学年委員の８名が新しく選出されました。初めての学年委員になった人とも多く，緊張している面持ちで壮行式では

挨拶をしていましたが，遠慮せずにクラスを引っ張ってほしいものです。 

 １学期学年委員 ２学期学年委員 

１組 T.I.さん ・ S.A.さん A.K.さん ・ S.M.さん 

２組 S.K.さん ・ A.H.さん T.H.さん ・ H.A.さん 

３組 S.K.さん ・ A.M.さん H.S.さん ・ H.M.さん・ 

４組 S.S.さん ・ K.M.さん T.S.さん ・  N.K.さん 

 

 

 



マナー講座 

 ９月２４日に職場体験事前研修として，株式会社清月記 澁谷悠樹様にお越しいただきマナー講座を行いました。 

「人は見た目で判断する」 「第一印象は３０秒」 「自分では見えない自分の姿」 など仕事をする上での基本的マナーにつ

いてお話頂きました。特に挨拶の仕方やお辞儀の仕方（最敬礼・敬礼・会釈）については実際に友達とお互いに実演をしてみ

ました。今回の講座で学んだことを日頃の生活にも生かして，元気のよい挨拶が交わせる学年になってほしいと思います。 

  

職業講話 

 １０月４日に SMBC 日興証券 仙台支店長 中村 出 様に「親切で正直」と題し，職業講話をして頂きました。証券会社のし

くみだけでなく，仕事をする上での大切なことや普段の生活で心がけるべきことなど多くの学びがありました。中村様は毎

月最終土曜日17：25～仙台放送の企業紹介番組「夢ストリート」にも出演されています。 

２学年は10月末より3日間，職場体験が実施されます。 

    

【生徒の感想より】 

演題にもあるとおり，「親切で正直」というのは，今の私たちの年代にとってとても大切なことだと感じました。多くの失敗，

多くの反省，多くの気づきというこの３つは，就職するまでのこれからも長い時間でたくさん出てくると思います。過去にし

てしまった失敗は今後の生活で幸せにつなげられ，また他社・未来の幸せにもなるよう精一杯生かしていきたいと思ってい

ます。自分に正直に親切に，たくさんの人の幸せも考えていきながら過ごしていきたいです。（S.O.さん） 

 

「親切で正直に」が自分に対してということに驚きました。「多くの反省」をするとき，事実を客観的に振り返るということ

を聞き，私は良くも悪くもポジティブで自分がよいようにとらえてしまうことが多いので客観的にとらえられるように頑張

りたいと思います。今のうちからしっかり失敗し，反省し，気づきを得ることによって社会に出たときにほかの人にも「親切

で正直に」できるようにしたいです。（I.Mさん） 

 

今，思春期でなかなか正直になれず親に反抗してしまう時があります。自分に対してもストレスがたまり，自分に対して親

切になることができませんでした。ですが，今回のお話を聞いて，今のうちは多くのことを失敗しても反省して何かに気づく

ことがよいということが分かり心に大きな余裕ができたと思います。10月末の職場体験学習では自分に親切に正直にいよ

うと思います。（K.Y.さん） 

 

私は，お金にかかわる経済のことは詳しくないので初めて聞く話ばかりでした。株式会社のことや債券，投資信託など聞

きなれない用語も多くありましたが，理解することができました。またそのほかにも自分自身にｓン節で正直になることや，

多くの失敗，反省，気づきが自分を大人へと成長させてくれるものだと知りました。自分自身に親切になることや正直にな

ることは難しいし，失敗することにも抵抗がありますが，未来の自分にためにもたくさんのことをいまのうちにしていこう

と思いました。（M.Y.さん） 

お 知 ら せ 

★１１月８日（金）１０：００～１２：１５ ２学年PTA行事を視聴覚室で行います。１０月１日にまなびポケットより案内を送らせて

いただいております。まだご覧になっていない方はご確認をお願いいたします。 


